

Obihiro south commercial high school Volunteer club

☆令和6年度の主な活動内容☆

『車いす講習会』

(4月18日)



校内で車いすの体験をしました。私は今まで車いすに乗ったことがなく、あまり車いすを使う人の気持ちかわかりませんが、今回の体験を通して気づくことがたくさんありました。まず、車いすは小さな段差や少しスピードを出しただけでかなり揺れるので、乗っている人は怖いと感じます。また、押す人も曲がり角や狭い道を通る時には工夫が必要でした。今回の体験を元に、これから車いすの方が困っているのを見た時は積極的に支援できるようになりたいと思いました。

『おびひろ動物園清掃奉仕』

(4月14日)



おびひろ動物園での清掃ボランティアに参加し、落ち葉拾いや枝集めなどの活動を行いました。短い時間でしたが、動物たちを眺めながら落ち葉を集めたり、袋をまとめたり、参加している多くの方と協力しあい園内を清掃することができました。動物達や多くの参加者と関わることができたこの活動はとても貴重な機会だったと改めて感じました。



『赤十字幼児安全法講習
のご案内』(予告です！)



令和元年度に本校にて開催した赤十字幼児安全法講習会に参加された皆様にご案内いたします。同講習会で認定された資格は有効期限が5年間となっております。継続のためには再度の講習受講が必要となります。ボランティア部では、5年ぶりの講習会開催を予定しております。正式に開催が決まりましたら、本HP上で改めてご案内いたします。なお、開催時期は7月末頃を予定しています。

『新入部員を迎えて
～部長からの決意表明～』



今年のボランティア部に新しく4人が増えました！部員数は計19名になりました。いままではコロナウイルスの影響で中々活動が出来ませんでした。部員も増えコロナウイルスが収まったことから沢山ボランティアに参加していきたいと思います!!自ら行動する力をみんなで沢山身につけて行けたらいいなと思っています!!

『新入部員』

(4月10日)



今年も、新入部員が4名も入部してくれました。新入部員からのコメントです。

「様々な人と関わる機会がほしくて入部しました！地域に貢献できるよう、積極的に活動に参加したいと思っています！」

「ボランティアの活動を通じて多くの人を助けられる力を身につけたいです。何事も精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いします！」



『吹奏楽部コンサートお手伝い』
(4月6日)



4月6日に行われた吹奏楽部の春のコンサートのお手伝いは、主に受付とホール入口のドア開閉の仕事をお手伝いしました。受付では、入場者のチケットを貰ったあとパンフレットを渡し、スムーズにお客さんを会場に通すことができました。ドアの開閉は2階と3階のお手伝いでしたが、一曲一曲の間で、どのタイミングでお客さんを通してよいか確認しながら誘導するのがとても大変でした。OB・OGの方々のアドバイスでこちらもまたスムーズに会場に通すことができました。最後にはアンケート用紙とペンの回収など全体を通して大変な作業が多かったですが、その分やりがいを感じることができました！

『日常の活動』



ボランティア部は、毎週木曜日が活動日です。週末に参加するイベントお手伝いの打ち合わせを中心に、おりがみの練習、手話の講習会、車いすの介助練習、校舎周辺のごみ拾いなどの活動をしています。検定や定期考査が近くなると、部室で勉強することもあります。先輩が、優しく（時に厳しく！）教えてくれます。

